

Monstres et sorcières ont défilé dans les rues



Les enfants du centre ont posé de bonne grâce avant de défilé dans les rues du quartier. Photo RL

Il a régné une belle effervescence le dernier jour au centre de loisirs géré par la MJC de Villerupt. Les enfants et les animateurs ont fêté Halloween et ont défilé dans les rues. Justement, la météo était au beau fixe. Ce sont donc des monstres judicieusement maquillés par Madison, spécialiste en la matière, des fantômes à faire peur, des vampires, des sorcières charmantes malgré tout qui ont pris le chemin désigné par

les animateurs. Les plus grands sont passés aux environs de la place Joliot-Curie et les plus petits près du parcours de santé, « un lieu à moindre risque pour eux, précise Zacharia, le directeur, car il y a peu de circulation et il est tout près du centre Wallon, ce qui évite les marches trop longues ».

Quelques enfants n'avaient pas oublié de prendre un sachet, en espérant le remplir avec les friandises offertes par

les riverains. Les joyeux monstres avaient pensé à leurs ventres affamés, car le matin, ils avaient entrepris la confection d'un bateau pirate entièrement comestible, puisqu'il était composé de gâteaux, de chocolat et de crêpes en guise de toiles. Il a été entouré de petites bêtes appétissantes. Cette superbe construction et bien d'autres gourmandises ont été dévorées au moment du goûter, auquel étaient conviés les parents en

ce dernier jour de vacances. Les 70 enfants inscrits au centre sont repartis avec plein de beaux souvenirs partagés. Le thème de la quinzaine étant placé sous le signe d'Halloween, ils ont passé de bons moments à décorer leur salle avec des citrouilles, des araignées. Ils ont participé à une chasse aux trésors, chanté des chansons horribles, mais ont participé comme de petits anges aux séances à la piscine!